

# できる問題が増えて嬉しい！先生方は冗談や面白い話をしてくれたので、とても楽しく落ち着いてきることができた！

氏名	S
学校	藤枝市立葉梨中学校
学年	3年



## 平成26年8月8日 夏期集中特訓

今日は、数学をやりました。式と計算と数学の計算トレーニングと資料の活用と確率をやりました。計算の方では、ケアレスミスが多かったので、早く・正確に解けるようにしていかたいです。代入で因数分解する問題を講師の先生に教えて頂いて理解できましたので、良かったです。確率は、答えがあっても自信をもって解くことができないので、たくさん問題を解いていこう。と思いました。資料の活用は、でてくる単語の意味からしきり覚えて整理していくければいけないなあとと思いました。この單語自体は、難かしくないのですが、早く完ぺきにしたいと思いました。教えて下さった講師の先生は、一つのパターンだけでなく2つパターンを教えて下さいましたので、自分に合った方で解けるようにありました。質問して良かったなと思いました。式と計算の活用が全然わからなかったけど、考え方のコツをつかめたので、どんどん問題を解いて挑戦していかたいです。式と計算の活用を先生に教えて頂くと、意外と単純なものだったりしたのです。これからは自分が気がいいけるようにしたいです。お家に帰ったら、もう一度同じ問題を解いてみます。自分が苦手だとどうぞ知ることができました。できることは問題が増えてうれしいです。教えて下さった講師の先生方は、冗談や面白いお話をたくさんしてくれたので、とても楽しく、落ちついてお話を聞くことができました。明日も勉強しに行くので、もっともっと質問していきたいです。